



IRREVERENTE

*Día de muertos***CALAVERAS 2023**POR **PLÁCIDO GARZA**

Diseño Ivonne Sena.

Les platico en estas fechas
las calacas panteoneras
a la lumbre
prenden mechas
y detonan pendencieras.
No hay espacio para todas
son lugares reservados
hoy suplican "no me jodas"
y terminan enterrados.
El panteón creció bastante
hubo exceso de muertitos
la calaca en su talante
los dejó todos marchitos.
Ésta lista es muy variada
hay de todo en el mercado
unos buenos para nada
y otros pesan demasiado.
Al infierno van en fila
los que méritos hicieron

y la muerte los vigila
por las trampas que
parieron.

Unos cuantos rumbo al
cielo
se murieron inocentes
que les sirva de consuelo
los hicieron pen...itentes.

LÓPEZ OBRADOR

Hizo méritos de sobra
aunque no le corre prisa
hay millones en zozobra
y el señor es pura risa.
Inquilinos del panteón
han montado en rebeldía
no lo bajan de cabrón
¿qué otra cosa
esperaría?

XÓCHITL GÁLVEZ

La enterraron con honores
hoy la lloran noche y día
fueron tantos los errores
que su muerte presentía.
La ocurrencia la domina
faltan planes y sustento
su ataúd de gelatina
drechita al camposanto.

CLAUDIA SHEINBAUM

Como últimas palabras
pronunció muy buen
mensaje
se le fueron unas cabras
y dañaron su equipaje.
Por lo menos entre muertos
ella va a ser presidenta
con los ojos entreabiertos



Viene de la
página anterior

pues la carga es corpulenta.

MARCELO EBRARD

Desmadró las relaciones exteriores con el mundo disparó sus municiones ¿resultado? moribundo. Condenado al purgatorio mas que pozo es una zanja su futuro es ilusorio aunque pinte de naranja.

LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS

Redimido por la marca de apellido venerable yace en brazos de la parca esto es inevitable. Olvidó sus prioridades se alejó de la razón ni sus reales majestades lo liberan del panteón.

DANTE DELGADO

Pacho Viejo fue su casa cayó preso por gandalla hoy la muerte lo amordaza va perdiendo la batalla. No lo mueven intereses ciudadanos, ni de broma mucho ruido pocas nueces se murió en la maroma.

SAMUEL GARCÍA

Se moría por gobernar cuando era senador al panteón viene a parar por andar de soñador. Imparable se decía y en verdad tenía razón maldiciones profería esa fue su perdición.

CÉSAR GARZA

Se cansó de ser alcalde de Apodaca y Guadalupe la calaca muy amable dijo: "es muy respetable". Iba a la legislatura La tenía bien panal terminó en la sepultura y otros en el hospital.

ARMANDO GARZA SADA

Alfa era su baluarte

se confió y fue su error los negocios son un arte pero no con alcanfor. La calaca lo acosaba por tanta comodidad no solo a él lo enterraron también a la utilidad.

RICARDO MARCOS

Con el cambio de gobierno la Cultura lo llamaba con sus huesos al averno eso nadie esperaba. Hay por ahí un Festival que se quedará vacante no lo dejen al final tiene porte diligente.

ABEL GUERRA

Del panteón de tres colores hay un muerto revivido es de afanes superiores y del diablo preferido. "No le muevas por ahora" a la muerte él le ordena "traigo en mente a una señora que la juega por Morena".

CLARA LUZ FLORES

A la lucha se incorpora tiene apoyos poderosos bien podría ser Senadora trae a algunos muy nerviosos. Su velorio fue nutrido mucha gente no cabía

la reclama su Partido por la Patria en su porfía.

ENRIQUE DE LA MADRID

De polendas y apellido tocó puertas y zaguanes resultó no ser ungido le ganaron los nahuales. Tiene un sitio reservado ese nadie se lo gana su sepelio asegurado por la muerte cotidiana.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Peleonero como él solo hoy se estrena de vocero se olvidó del protocolo nunca ha sido caballero. Es rojillo por afuera y blanquillo por adentro compañero, usted quisiera no más tierra, solo un metro.

MARTHA BÁRCENA

La muerte, por Eminente quiso consultarla un día acerca de un penitente que en el fuego mal moría. Canciller quería cielo engañando al presidente enterraron a Marcelo por pasarse de corriente.

Cajón de sastre:
"..."

